

Kia erhöht Reichweite des Soul EV

Kia hat die Reichweite des batterie-elektrischen Soul EV auf bis zu 250 Kilometer erhöht. Ermöglicht wurde die Steigerung um 18 Prozent (bisher 212 Kilometer) durch eine höhere Batteriekapazität. Sie beträgt nun 30 Kilowattstunden statt 27 kWh. Auch der Stromverbrauch des 81 kW / 110 PS starken und 145 km/h schnellen Elektroautos konnte leicht reduziert werden.

Das optimierte Modell kann ab sofort bestellt werden und wird ab Juni ausgeliefert. Der Preis liegt mit 29 490 Euro (ohne staatliche Kaufprämie) 600 Euro höher als bisher. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Kia Soul EV.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kia



Kia Soul EV.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kia



Kia Soul EV.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kia
